

Vale por la seguridad de sus niños

- Enseñe a los niños a no jugar dentro o alrededor de automóviles.
- Jamás deje a un niño desatendido dentro de un vehículo automotor, incluso con las ventanas ligeramente abiertas. Esto también aplica a sus mascotas. En un típico día soleado de verano, la temperatura interior de un vehículo puede alcanzar niveles potencialmente mortales en pocos minutos.
- Cierre siempre con llave las puertas y el maletero de su automóvil – incluso en su hogar – y mantenga las llaves fuera del alcance de los niños.
- Observe atentamente a los niños cuando estén cerca de vehículos, particularmente cuando los sube o baje. Asegúrese de que todos los niños desciendan del vehículo cuando llegue a su destino. No descuide a los bebés que estén durmiendo.
- Asegure bien a los niños en cada viaje.
- Si usted posee un automóvil de pasajeros GM de 1990 o años posteriores, trate de equiparlo con un sistema de seguridad para maleteros en una agencia cercana.
- Cuando asegure a un niño dentro de un automóvil que ha estado estacionado en un área caliente, asegúrese de que las superficies del asiento y los demás dispositivos (asiento de seguridad y hebillas de cinturones de seguridad) no estén demasiado calientes.

National
**SAFE
KIDS**
★ ★ ★ ★
Campaign.



Jamás deje a su hijo sólo



**LO QUE DEBE SABER PARA VELAR POR LA
SEGURIDAD DE SUS HIJOS ALREDEDOR DE
AUTOMÓVILES EN CLIMAS CÁLIDOS.**

¿Cómo afecta a los niños un automóvil caliente?

Entre 1996 y 2001, menos de 150 niños – la mayoría de tres años de edad o menores – murieron a causa de calor excesivo por quedar atrapados en el interior de un vehículo de pasajeros. Investigaciones realizadas por GM han revelado que estos niños fueron dejados en vehículos estacionados, con puertas cerradas, por padres o cuidadores o entraron en el automóvil por cuenta propia y quedaron atrapados en su interior.

Esto es un problema de salud pública grave que es totalmente previsible.

Hay padres que piensan equivocadamente que pueden dejar a un niño a salvo dentro de un vehículo para realizar una diligencia "rápida". Desgraciadamente, un retraso de unos pocos minutos puede ocasionar una tragedia.

El calor es mucho más peligroso para un niño que para un adulto. La temperatura interna de un niño pequeño dejado en el interior de un automóvil puede aumentar de tres a cinco veces **más rápido** que la de un adulto. Esto podría causar lesiones permanentes e incluso la muerte.



GM y National SAFE KIDS Campaign desean acabar con estas muertes inútiles recordándoles a los padres y cuidadores acerca del peligro que representa dejar a niños dentro de automóviles o permitirles jugar cerca de ellos.

Esta es un cuento
en la que el final feliz
está en sus manos.



Al dorso de este folleto hallará recomendaciones sobre cómo velar por la seguridad de sus hijos dentro y alrededor de automóviles.